
 

 11月例会は 19日、大沼交流セン

ターで開催。出席者 16人。 

 今後の予定、映像コンクール発表

会の報告、忘年会の説明と出欠確認

などに続いて作品合評が行われま

した。 

 

映像コンクール作品発表会 
原田英一郎  

Blue-ray/９分 25秒 

 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 今年の映像コ

ンクール作品発表会の中で、ひたち

ビデオサロンに関する部分を抜粋

して報告します。 

≪ご意見異見≫ 

＊長時間の撮影ご苦労様でした。 

＊映像祭の内容がわかる映像で良

かった。 

＊毎年貴重な記録をありがとうご

ざいます。 

 

里美かかし祭 表彰式 
原田英一郎  

Blue-ray/９分 30秒 

 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 今年の「里美か

かし祭」には 67 件の応募がありま

した。その中で「赤羽緑地を守る会」 

の作品「へろへろの夏」が準グラン

プリを授賞されることになりまし

た。その表彰式が11月４日にあり、

小林さん、美濃島さんと撮影しまし

た。その様子を報告します。 

≪ご意見異見≫ 

＊良くまとまっています。 

＊記録ですね。赤羽緑地がんばりま

したね。 

＊カカシ祭りの内容が良くわかる

すばらしい作品でした。 

＊各展示物のアップもあり楽しく

見れました。逆光のカットが惜し

い。 

 

里美かかし祭り 
小室 政衛  

Blue-ray/２分 38秒 

 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 里美のかかし

祭会場に行って来ました。 

≪ご意見異見≫ 

＊おちついた映像で見やすかっ 

た。 

＊同じイベントでもＢＧＭやカメ

ラワーク等で見え方が変わる、勉

強になりました。 

＊安定映像。 

＊カカシ一体一体が良くわかる映

像でした。 

＊こちらは移動なしで、落ち着いて

見れました。 

＊落ち着いた映像でした。 

 

 

 

永 源 寺 の 紅 葉  
小室 政衛  

Blue-ray/２分 40秒 

 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 天気に恵まれ

た、11月 16日、大子町の永源寺に

行って来ました。 

≪ご意見異見≫ 

＊もみじ、もう少し欲しかったです

ね。 

＊お寺ともみじが光に照らされ、美

しい作品でした。 

＊今年のもみじは鮮やかでしたね。 

＊美しい秋の風景でした。 

 

昆虫採集と観察会 
小林  茂  

Blue-ray/４分 58秒 

 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 赤羽緑地で昆

虫採集と観察会が行われました。そ

の時の様子と園内の秋らしさを感

じていただきたいと思いました。 

≪ご意見異見≫ 

＊昆虫採集の様子がわかりやすか

った。 

＊２カメをうまく使っています。 

＊子どもたちへこんなイベントが 
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あったのですね！撮影にワクワ

クします。 

＊子供達の野外学習勉強になりま

したね。 

＊昆虫採集の内容が良く判りまし

た。 

＊虫のアップが良かった。声が良く

入っていて臨場感があった。 

＊ヤゴやトンボのアップが良かっ

た。 

 

初 秋 の 花 巡 り  
小林  茂  

Blue-ray/４分 59秒 

 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 赤羽緑地へ彼

岸花を撮影に行きましたが夏の暑

さが影響か一斉に咲いていないの

で、園内が秋に移ろう様子を園内の

花で表現してみました。 

≪ご意見異見≫ 

＊アップで後をボカす技術がすご

い。マネをしたいがどうしても出

来ない(泣)。カメラが悪いのかな

あ？それともウデが悪いのかな

あ？ 

＊きれいに撮れています。 

＊秋の移ろいの映像、特にアップの

花がキレイでした。 

＊導入部がすばらしいですね。秋の

様子が良かったですね。 

＊夏から秋への移り変わりが花で

表現されてよかった。 

＊栗の導入が秋らしい。小さな花の

アップがきいている。 

＊秋を感じる草花、昆虫でした。ア

ップの草花が良かったです。 

 

日立の魅力再発見ウォーク 
美濃島和男  

Blue-ray/９分 56秒 

≪作者コメント≫ 会瀬学区コミ

ュニティ推進会主催の「日立の魅力

再発見ウォーク」で案内人の方の説

明で、会瀬海岸周辺を歩いてきまし 

た。会瀬港の歴史や牽牛と織女が 7 

月 7日の夜、五色の雲に乗って降り

立った伝説がある｢七夕磯｣や｢津神

社｣など、私にとってはとても興味

深いウォーキングでした。 

 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊歩きながらの撮影これは非常 

にむずかしい。案内人のことばが

入らないからだ!!そんな中なる

べく案内人のことばを入れよう

と努力している様子が良くわか

る。大変な撮影、編集ごくろう様

でした。 

＊ウォーキングしながらの撮影大

変でしたね。 

＊漁港の由来すばらしい（他県の人

の開発ですね）勉強になりました。 

＊日立市の歴史が判る作品で良か

った。 

＊案内人の声が良く入っている。後

姿がどうしても多くなってしま

いますね。 

＊日立のことが勉強になりました。 

＊説明している時の波の音が大き

すぎる。 

 

金沢団地50周年イベント 
井村 泰也  

ＤＶＤ/10分 00秒 

 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 日立市金沢町

の金沢団地は入居 50周年（昭和 47

年入居開始）で節目を祝うイベント

を開催した。朝 10 時より開始し、

午後４時まで６時間にわたり興行

し、皆で楽しんだ。この内約１時間

30分撮影し、10分に編集した。色々

な団体にお世話になった様です。 

≪ご意見異見≫ 

＊団地の記録として最高。良い思い 

出の映像だと思います。再編集し

て金沢公民館に寄付したらどう

ですか？ 

＊抽選会は不要だったのでは。 

＊イベントの皆さんの喜ぶお顔が

もっと入っていると良いですね。 

＊団地 50周年の記録ですね。 

＊金沢団地 50 周年にふさわしいイ

ベントでした。 

＊50年たちますか、早いもんですね。

ただイベントの一部を記録する

だけではなく、50年間の団地の記

録をまとめてみるといいですね。 

＊楽しさを感じました。 

 

ひたち国際文化まつり 

豊田 正夫  

Blue-ray/８分 42秒 

 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 11 月５日にシ

ビックセンターで国際交流の輪を

広げるために開かれた「ひたち国際

文化まつり」です。展示コーナーの

一部とネパール、インドのダンスな

どを撮影しました。 

≪ご意見異見≫ 

＊日立も国際的ですね。 

＊イベントの楽しさが伝わってき

ました。 

＊各国の踊りが見られてよかった。 

＊珍しいイベントを見させていた

だきました。 

 

滑川地区文化祭  
田﨑  博  

Blue-ray/８分 40秒 

 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ ダイナミック

(動的、力強い)な映像を撮ろうと思

いました。 
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≪ご意見異見≫ 

＊動作のある映像は追うのがむず

かしい。よく頑張って中心に持っ

てこようと努力してますよね!! 

＊コメントが良かったです。 

＊文化祭なのかカラオケ大会なの

か、他に何もなかったのですか。 

＊踊り手の足が切れているのが残

念でした。 

＊アップを撮ろうとしている努力

はわかります。カメラ位置に変化

がないので譜面台で顔が隠れて

しまう失敗も。歌い手さんの変わ

り目に工夫がほしい。作者の感想

が字幕で入るのはいいが、客席の

反応も見たかった。 

＊しっとりとした歌と踊りでした。 

＊最後の一人が可愛そう、終りプツ

ン。 

 

演技発表トライアル 
細川 正男  

Blue-ray/10分 00秒 

 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 今年５月、多 

賀市民プラザでのダンスパーティ

で演技発表（２組以上が出演する 

トライアル）約 60分を抜粋して 10

分にまとめました。映像を大きく撮

影することと全員を撮影すること

に注意しました。 

≪ご意見異見≫ 

＊ダンスを撮影するにあたっての

注意点は何ですか？ 

＊ダンスの楽しさは伝わっていま

す。アップもほしいかな？ 

＊見せ場がほしいですね。 

＊ステップが美しいダンスの楽し

さがわかる映像でした。 

＊うしろ姿から始まるのがちょっ

と…。カメラ位置が逆なのかも。 

 

ひたち市産業祭 
真弓 喜幸  

ＤＶＤ/４分 26秒 

≪作者コメント≫ 産業祭を写し 

ました。121店の店が出ました。 

 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊日立市のイベントがにぎわって

る様子にホッとしました。 

＊祭りの様子ＯＫですが少しカッ

ト不足かな。 

＊秋にふさわしいイベントで楽し

い様子がうかがえました。 

＊各々を良く撮っていますが、なん

かちょっと物足りない。 

＊楽しいふんいきが伝わってきま

した。 

 

天空の旅人 蝉しぐれのエリヤ 
佐藤 勝男  

Blue-ray/7分 07秒 

 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 雨季が終わり、

蝉の鳴き声が一段と高く鳴き始め

ました。むせ返る雨上がりの大空に

舞い上がりました。気圧配置が悪か

った、久慈川沿線をご覧ください。

(2018年) 

 

天空の旅人 炎暑のフライト 
佐藤 勝男   

Blue-ray/７分 36秒 

 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ この年は、 

 

 

 

(2019年)猛烈な猛暑でした。地上の

暑さから逃げ出す様に空中は快適 

な風が吹いていました。 

≪ご意見異見≫ 

※上記２作品まとめて 

＊離陸と着陸のシーン、他の方に撮

影してもらったのを見たいです。 

＊下界の様子あり良かったですね。 

＊二画面が良かった。 

＊離陸するときのワクワク感が伝

わる作品でした。無事に着陸出来

て良かったですね。 

＊毎度ワンパターンの映像ありが

とうございます(失礼)。 矢印な

どで位置の説明をしてくれると

わかりやすいのですが。 

＊貴重な記録となります。 

 

あじさい祭り 
橋本 晋作  

ＤＶＤ/１分 32秒 

 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ (郵送で作品を

送っていただきまました） 

≪ご意見異見≫ 

＊橋本さんお久しぶりです。久しぶ

りにあじさい祭りの映像見せて

いただきました。これからもよろ

しくお願いします。 

＊美しい映像でした。 

＊カメラが不安定。ブレる部分は編

集でカットを。これからも時々、

作品を届けてください。 

＊美しい映像でした。 

*******   ****** 

 今月は、秋のイベントなど 15 作

品が集まりました。少しせわしい例

会となりましたが、作品がたくさん

集まるのはいいことです。 

ただし、一人で２作品以上出品す

るときは、時間制限一人 10 分以内

を守ってください。 
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▼放送時間▼ 毎日 7:00～  11ch.   

（毎週月曜更新、１週間同じ作品を放送） 

11/27～ ひたち国際文化まつり      (豊田正夫) 

12/4 ～ 大久保鹿嶋神社流鏑馬      (一般投稿) 

12/11～ Hitachi Starlight Ilumination 2023 

(豊田正夫) 

     永源寺の紅葉          (小室政衛) 

12/18～ 日立の魅力再発見ウォーク    (美濃島和男) 

12/25～ 投稿ビデオで振り返る 2023年 

 ※変更になる場合もあります。 

 ※投稿ビデオの最新情報は、ウェブ 

  サイトでご覧ください。 

          ＱＲコード→ 
 

 

映像コンクールなども放送 
12/10 日立市民混声合唱団 第 41回定期演奏会 

   (10/15シビックセンターで収録・原田、豊田制作) 

2024/1/7 茨城県芸術祭映像コンクール発表会 

   (発表会の様子と全授賞作品を放送) 

      時間はいずれも 12:00から  

 

 

 

▼毎週火曜日 18:10～ ｢茨城ニュース・いば６｣の中で

放送（毎週あるとは限りません） 

※11/7～12/5の間、会員作品の採用はありませんでした。 

※ 投稿は 〒310-8567 水戸市大町 3-4-4 

     ＮＨＫ水戸放送局｢ビデオレター｣係へ 

作者の思いが伝わる作品に拍手 映像コンクール発表会 
 茨城県芸術祭映像コンクールの

発表会は 11 月 11日、ザ・ヒロサ

ワシティ会館小ホールで開催され

ました。昨年に続き観客が少なか

ったのは残念でしたが、熱心な皆

さんが各作品に拍手を送っていま

した。 

 今回はアンケートを取ってみま 

したが、80歳以上の高齢者が多か 

ったのが目立ちました。 

 また、どの作品が印象に残った

かという質問には「爺の決心」(加

藤忠道)「悲しみを乗り越えて！ひ 

 

たち海浜公園物語」(真弓喜幸)が

同数で最高点になりました。 

 作者の思いと見る人の心が一体 

になって、感動を生むようです。 

 おいでいただいた会員の皆さん

ありがとうございました。 

～ 12月例会は 17日開催です ～ 
 ついに今年最後の例会となってしまいました。次のとおり開催しますのでご出席ください。 

 ● 12月 17日（日）午後 1時から 

 ● 大沼交流センター ２階 

 内容 ① 連絡打合せ（忘年会ほか） 

    ② 会員作品合評（一人 10分以内でお願いします） 

    ③ その他情報交換など 

 ＜今月の例会当番＞ ４班：豊田、松本、井村、藤田 の皆さんご協力ください。 

～ 例会終了後は忘年会へご参加を ～ 
 ● 例会終了後 午後５時 30分から 各自で会場へ移動してください。 

 ● 久慈サンピア日立 （☎0294-53-8000） 

  会費：宴会のみ 5,000円、宿泊者 8,900円（予定）当日徴収 

  ＊今年１年を振り返り、恒例の年度賞発表など賑やかにやりましょう。 

  ＊出欠、宿泊などの変更がありましたら、速やかに美濃島会長に連絡を。 

ステージで記念写真. 左から審査員の関さん、岡崎さん、島田さん。受賞者の吉澤さん、 

西野さん、真弓さん、鈴木さん、遊座さん、加藤さん、西川さん、美濃島さん 

勉強会はありません 
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今年 1年間のご愛読ありがとうございました 


